

DÉPARTEMENT DE LA VIENNE Communiqué de presse

Poitiers, le 3 juillet 2024

Le Département de la Vienne dénonce la distribution d'un tract politique dans son magazine Vienne Mag et porte plainte

Le Département de la Vienne est alerté par des lecteurs du Vienne mag, magazine d'informations du Département, qu'un tract politique du Rassemblement National a été inséré à l'intérieur du magazine estival distribué ces derniers jours. Des plaintes d'habitants ont été rapportées, notamment des communes de La Roche-Posay et de Senillé Saint-Sauveur.

Le Département de la Vienne déplore cette faute grave imputable au distributeur du magazine départemental et va porter plainte.

Le Département de la Vienne tient à exprimer toutes ses excuses aux lecteurs du magazine et va engager les actions nécessaires pour qu'une telle erreur du distributeur ne puisse se reproduire.





